



## Antisémitisme

### Description

**Le festival de cinéma Shalom Europa de Strasbourg vient d'être annulé sous la pression des associations islamistes pro-palestiniennes strasbourgeoises.**

Ces antisémites ont réussi, sous prétexte de « boycott Israël », à faire interdire la diffusion de films comiques, grand public, ou de films qui critiquent la politique israélienne. Ces décérébrés ont donc réussi à tuer la liberté d'expression. Honte à eux.

Ces naïfs qui n'ont aucune culture générale oublient que les islamistes qu'ils défendent aujourd'hui sont les massacreurs de la gauche palestinienne et des militants de la laïcité d'hier, des socialistes, des communistes qui voulaient le progrès pour leur peuple ; qu'ils sont les principaux opposants à Yasser Arafat et aux mouvements qui prônaient des discussions avec Israël ; qu'ils ont assassinés partout les personnalités qui prônaient la démocratie et le développement du Moyen-Orient ; que même la population sur place est excédée de ces soutiens des jeunes occidentaux, alors qu'eux les rejettent partout et que l'intégrisme religieux réduit leur liberté.

Ces défenseurs des islamistes radicaux ne comprennent pas qu'ils défendent des partis dangereux et profondément antidémocratique, qu'ils font d'abord du mal aux musulmans qui prônent presque unanimement la paix et la concorde.

Ce sont nos nouveaux nazis.

Le cinéma Star qui accueille depuis 16 ans ce festival vient de communiquer pour exprimer ses regrets de l'annulation de ce festival :

« Nous annulons la tenue du festival Shalom Europa qui devait se dérouler au cinéma STAR du 8 au 10 septembre 2024. 16 ans de collaboration qui s'écroule devant une pression relayée par le Comité Palestine-Unistras', AES-Alternative Etudiante Strasbourg, Marche Palestine 67, Jeune garde Strasbourg, le collectif Palestine 67 et le Collectif Judéo-Arabe et citoyen pour la Palestine.

La décision d'annuler a été prise pour ne pas ajouter de la violence au contexte sous tension et préserver les salariés et les publics.

La forme employée pour demander l'annulation du festival, à travers les réseaux sociaux et leur effet de buzz, est un danger à la tolérance, à l'échange et à la construction car les propos circulent sans contexte. Les doutes formulés sur l'intégrité des Cinémas STAR et l'accusation de complicité à Israël sont le fruit d'amalgames dangereux ».

Voilà nous sommes en 2024, finalement pas très loin des Croix-de-Feu des années 30. On sait comment tout cela s'est terminé...

**Ins Eck**

**Categorie**

1. Région

**date créée**

12 septembre 2024